

Inhalt

Von der Entwicklungsbank zur Mikrofinanz-Institution: 30 Jahre Entwicklungsfinanzierung	1
Entwicklungsfinanzierung durch das Bankwesen in Kolumbien: Strukturprobleme	7
Bauern zwischen Selbsthilfe und internationalen Förderungsprogrammen zur Integrierten Ländlichen Entwicklung: Erfahrungen aus Kolumbien	14
Glaspaläste und Unterentwicklung: Entwicklungsbanken in der Diskussion	43
Kredit und informeller Sektor: Theoretische und empirische Überlegungen zur Konstruktion eines angepassten Kreditprogramms	65
Vom Nutzen des institutionalistischen Ansatzes für die Entwicklungsökonomie	103
Sinn und Unsinn von Rotationsfonds in der Kleingewerbe- und Kleinbauernförderung – ein Beispiel für angewandte Institutionenökonomik	119
Kleinbauern in Amazonien: Das Erfolgsrezept von Uraim	147
Systemische Intelligenz in Entwicklungsprojekten. Lehren aus dem Sparkassenprojekt in Peru	165
Der Beitrag von Herbert de Souza, genannt „Betinho“, zum „Aggiornamento“ der Linken	193
Die neuen Mikrofinanz-Institutionen in Osteuropa	203
Auf dem Weg zum kommerziellen Mikrokredit. Die Veränderungen eines entwicklungspolitischen Instruments	211
Microfinance und Institution-Building <i>Claus-Peter Zeitinger</i>	221